

El PRC pide al Gobierno incentivos para que la industria cántabra afronte la eficiencia y la autoproducción energética

Rafael Pérez Tezanos reivindica un plan estratégico para frenar el declive industrial y de empleo de la comarca del Besaya

Santander, 15 de mayo de 2013

El Grupo Regionalista defenderá en el próximo Pleno del Parlamento dos iniciativas encaminadas a apoyar a la industria cántabra, en las que reivindica por un lado incentivos para favorecer la implantación en las empresas de sistemas de eficiencia y autoproducción que permitan reducir sus costes energéticos y, por otro, un plan estratégico para frenar el “declive” industrial y de empleo que sufre la comarca del Besaya.

Ambas iniciativas han sido presentadas hoy en rueda de prensa por el diputado y portavoz del PRC en materia de industria, Rafael Pérez Tezanos, quien ha abogado por un apoyo claro del Gobierno a las empresas, con el fin de favorecer su adaptación a la nueva legislación europea en materia de eficiencia energética, que entrará en vigor en el año 2020.

Además, ha reclamado apoyos para fomentar el desarrollo de programas de autoproducción y autoconsumo y una negociación con la Administración central en aras a establecer incentivos, exenciones y bonificaciones fiscales en los productos energéticos que fomenten la actividad empresarial, así como el ejercicio de las competencias de la Comunidad Autónoma para llevar a cabo medidas de discriminación positiva en el ámbito fiscal que permitan rebajar el coste energético que debe afrontar la industria.

Pérez Tezanos ha justificado la necesidad de estas medidas por la situación “bastante mala” que atraviesa el sector industrial en Cantabria, como a su juicio evidenció en el último Pleno el consejero del área, Eduardo Arasti, con su negativa a valorar dicha situación en términos de buena, mala o regular.

Para el diputado regionalista, el coste de la energía es una de las mayores dificultades que sufre el sector, debido a las “trabas y tasas” que se están imponiendo tanto a nivel nacional como europeo, por lo que las ayudas públicas deben orientarse más a este capítulo que a fomentar la contratación de personal con políticas como las adoptadas hasta el momento, y que “más que ayudar a las empresas perjudican a los empleados”.



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

Por otro lado, también exigirá en el Pleno la elaboración inmediata de un plan estratégico para la cuenca del Besaya, en colaboración con todas las fuerzas sociales.

En este sentido, ha explicado que la mayoría de las empresas que en este momento atraviesan dificultades están radicadas en esa comarca, donde la crisis económica se “está cebando especialmente” y ya ha provocado una pérdida de empleo que considera “insostenible” y ante la que el Gobierno de Cantabria no puede permanecer ajeno, sino que debe “pilotar” la búsqueda de soluciones.

